

令和4年度市政報告・講演会 来場者質問事項

年齢 (年代)	地区	何で知ったか	ご質問	回答	備考
60	妻南	その他（ライン）	・有事（ミサイル発射－北朝鮮）時の自衛隊との連絡網が心配です。	【危機管理課】 国県と連携しながら対応することとしております。	
70	三財	回覧板	三財地区の災害避難場所は三財小中体育館となっておりますが、トイレが外にあるので台風時はとても無理です。考えてください。	【危機管理課】 避難場所につきましては、地元の皆様のご意見を伺いながら今後検討していきたいと考えております。	
60	妻南	市お知らせ	・小学校については再編はあるのですか（中学校と同様の課題あり）。	【教育政策課】 小学校の再編につきましては今のところ予定はありません。	
70	穂北	その他（新聞）	・中学校を統合して一つにしたら遠くの子どもを持つ親の負担が多くなる気がする。地域バスをそれぞれに置く必要がある。	【教育政策課】 現在、保護者の皆様のご意見を伺いながらスクールバスの運行について検討しています。	
60	宮崎市	ホームページ	・医療センターの再建への今後の取り組みには多くの市民の注目や期待がかかっていると思います。現状の財政のこと、今後必要なことをもっと多くの市民に知ってもらう工夫、努力があれば、やがて良い方向に向かうと思います。財政の危機は市民の皆さまに伝わっているのでしょうか。	【財政課】 市の財政状況については市広報紙等で市民の皆様には周知をしているところですが、より分かり易い内容で住民の皆様にお伝えできるように今後とも取り組んでまいります。	
50	妻南	回覧板	・医療センターにヘリポートが無いと国、県との連携が取れない。市役所の新庁舎にヘリポートが無いのはなぜですか。	【財政課】 緊急時のヘリコプター離着陸場として、新庁舎隣接の妻中学校のグラウンドが指定されているため設置していません。	
70	妻南	その他（宮日新聞）	・観光面などでも一度行ってみたいと思われるような場所とかモノ（施設）とか拡充すると良いのでは？	【商工観光課】 西都原を中心として、花まつりや古墳まつりのイベントのほか、様々な体験型の観光コンテンツ等の充実を図っていききたいと考えております。	

年齢 (年代)	地区	何で知ったか	ご質問	回答	備考
70	妻北	回覧板	・市外者の眼で見た西都に対する意見を知るような計画はないのでしょうか。	【総合政策課】 東京、近畿、福岡の各西都会を通して、本市に縁のある皆様との意見交換を今後とも定期的に行うとともに、その他の方からもご意見を頂けるようなしくみを作っていくたいと考えております。	
60	都於郡	市お知らせ	・ふるさと納税にもっと力を入れては？	【総合政策課】 令和3年度実績で23億円のふるさと納税を全国の方からいただいております。今後とも色々な媒体を通じて本市をPRしていきたいと考えております。	
70	妻南	その他（宮日新聞）	・人口問題や市の活性化など医療施設の充実や教育関連向上（学力向上）などが高まれば、若い人も高齢者も集まってくるものと思われれます。	【総合政策課】 医療や教育環境の充実は、「抜群に住みやすいまち・西都」を目指していくうえで大変重要な課題と考えておりますので、今後とも継続して取り組んでいきます。	
50	妻北	市お知らせ	・新病院建設までのステップの話はまあ分かりますが、いつ頃の建設をイメージしているのか。5年以内、10年以内、20年以内・・・など。	【地域医療対策室】 新病院建設は、建設着工にも建設後の経営にも多額の費用がかかります。新病院を建設したはいいものの、市に大きな負担とならないためにも、西都児湯医療センターの経営安定が必須となります。現在、西都児湯医療センターへの連携協力を併せて、財源などの情報収集及び課題抽出に取り組んでおります。そのため、新病院建設着工の時期は未定となっております。	
60	妻南	市お知らせ	・道の駅構想で土地を取得し、多大な投資を行ったが、有効な活用方法を考えているのですか。	【農林課】 これまで、有効活用を目指し、庁内で検討をしているところですが、取得に関する法令の規制もあり、具体的な活用を見出せていない現状です。	

年齢 (年代)	地区	何で知ったか	ご質問	回答	備考
60	穂北	その他（区長案内文書）	・0歳児から障がいのある子ども（グレーゾーンも含めて）を早期に発見して、親子共々支援していく体制はつukれないか。	【健康管理課】 妊婦、乳幼児健診や園訪問及び個別訪問などを通して早期発見に努めているところです。また、今後とも子育て世代包括支援センターや子ども家庭総合支援拠点と連携し、継続して支援に努めていきます。	
60	穂北	その他（区長案内文書）	・保育園（保育所）も幼稚園と同じような集団教育体制が取れないか。預かるだけでは全面的な成長は不十分。将来を見通した幼児教育を西都市が独自に進められないか。	【福祉事務所】 法律や国からの補助の要件などの問題がありますので、独自の取り組みについては、慎重に対応していく必要があると考えております。	
70	都於郡	市お知らせ	・山田保育所は地区民の活用できる場として残してほしいです。具体的には地区民の意見や市の補助を受けることで進めていきたいです。暗くて乱文ですみません。先生の講演は非常に良かったです。	【福祉事務所】 山田保育所跡地の利活用については、地元の意見もお聞きしながら、費用対効果の面も含め、総合的に判断してまいります。	